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C.N.P.J. n° 11.233.384/0001-09

Aos 06 (seis) dias do mes de agosto do ano de 2024 (dois mil e vinte e 
quatro), no Plenano da Camara Municipal do Jaboatao dos Guararapes 
cons aram no Jivro.de frequencia as assinaturas dos seguintes Vereadores: 
Adeildo Pereira Lins, Carlos Alberto Bezerra, Charles Darks Rodrigues

Erilson Batista da Silva, Eurico da Silva Moura, Gmaldo Jose Trajano do Carmo, Henrique Gomes 
do Nascimento, Jorge Jose Lopes Junior, Jose Alfredo Soares Filho 
Jose Giyaldo Ribeiro, Josue da Silva, Luciano Franscisco de Souza’ 
Manoe! de Moura Filho, Manoel Pereira da Costa Junior, Marcio Henrique 
de Oliveira Silva, Mana Jacinta Nascimento da Silva, Marius de Araujo 
Costa, Melquizedeque Lima de Almeida, Sandro Raimundo de Andrade 
Afnu™Sar ®®rbosa Cavalcanti Santiago e Wanderley Rocha da Silva.’ 
As 10h20min (dez horas e vinte minutos), sob a Presidencia do Senhor 
Presidente Vereador Adeildo Pereira Lins, sendo secretariado pelo 4° 
Secretano Vereador Manoel de Moura Filho, e em nome de Deus aberta a 
Sessao. O Expediente constou das seguintes materias: ATA da 52a 
(Qumquagesima Segunda) Reuniao Ordinaria da Camara Municipal do 
Jaboatao dos Guararapes, realizada em 05 de agosto de 2024. O Senhor 
Presidente coloca a Ata em Discussao, nao havendo quern queira Discutir 
coloca em Votagao: Aprovada. Em seguida passa para o 4.° Secretario 
prosseguir com os trabalhos. Requerimentos n.°s: 323 e 324/2024 de autoria 
do Vereador Luciano Francisco de Souza. Assunto: Solicito ao Senhor 
Prefeito Luiz Medeiros em Autorizar os Servigos de Poda em todas as 
Arvores em toda Extensao de Rede Eletrica da Estrada de Curcurana,
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Sohcito ao Senhor Prefeito Luiz Medeiros em Autorizar os Servicos de 
Limpeza e Capmapao das Ruas: Serra Negra e Petropolis, em Barra de 

ntSta'a?a0 de ADduelas’ na Avenida Marcos Freire, em Marcos Freire 
Troca de tampas na Rua H, em Barra de Jangada, neste Municlpio' 
Requenmentos n.-s: 353 a 355/2024 de autoria do Vereador Jose GlvaWo 
Ribeiro. Assunto: Sohcito ao Senhor Prefeito Luiz Medeiros em Autorizar os 

Cap'na?ao’ ‘-imPeza e Desobstrupao de Galerias, na Avenida 
Nossa Senhora do Loreto, em Piedade, Constru?ao de uma Lombada e 
Pmtura de Faixa de Pedestre na Avenida: Ulisses Montarroyos, em Barra de 
Jangada, Capinagao, Retirada de Entulhos e Limpeza na Rua Cuica, em Dois 
Carneiros neste Municlpio. Requerimentos n.°s: 374 e 375/2024 de autoria 
?°-Vt5e!ld°r Marlus de Araiijo Costa. Assunto: Solicito ao Senhor Prefeito 
Luiz Medeiros em Autorizar os Servi?os de Retirada de Entulho e Capinacao 
na Rua Nossa Senhora das Grapas, em Jardim Jordao, Terraplanagem na 

mamaaT!0 e’ em Dom H®,der’ neste Municlpio. Requerimentos n.°s: 379 
e 380/2024 de autoria do Vereador Wanderley Rocha da Silva. Assunto 
Sohcito ao Senhor Prefeito Luiz Medeiros em Autorizar os Servicos de 
Terraplanagem na Estrada do Sltio da Viuva, em Jardim Muribeca Limpeza 
des Ganaletas e Troca de Placas na Rua Barreto de Menezes, Prazeres 
neste Mumcipio. Requerimentos n.’s: 407 a 409/2024 de autoria do 
Vereador Adeildo Pereira Lins. Assunto: Solicito ao Senhor Prefeito Luiz 
Medeiros em Autorizar os Servipos de Pavimentapao e Drenagem nas Ruas: 
Nova Olinda, em Jardim Jordao, Alameda os Pinheiros em Cajueiro Seco e 
Antonio Farias, em Massaranduba, neste Municlpio. O Senhor Presidente 
coloca os Requerimentos em Discussao nao havendo quern queira Discutir 
e encerrado o Expedients segue com a Ordem do Dia. Em seguida passa 
para o 4. Secretario prosseguir com os trabalhos. Requerimentos n.°s: 320 
a 322/2024 de autoria do Vereador Luciano Franscisco de Souza 
Requerimentos n.°:s 334 a 336/2024 de autoria do Vereador Fernando 
Sergio de Araujo Pinheiro. Requerimentos n.°s: 350 a 352/2024 de autoria 
do Vereador Jose Givaldo Ribeiro. Requerimento n.°: 367/2024 de autoria 
do Vereador Jose Alfredo Soares Filho. Requerimento n.°: 372/2024 de 
autoria do Vereador Marius de Araujo Costa. Requerimentos n.°s: 376 a

Av. Arao Lins de Andrade, 739 - Piedade - Jaboatao dos Guararapes - PE. CEP 54310-640

v



v’

CAMARA MUN. 'JAB. DOS GUARARAPcS-PE

——,

*CU IMTEGfilft^ ~

___ Ordiniliti
j — Pfigina 3 de 5

CAMARA MUNICIPAL
JABOATAO DOS GUARARAPES - PE 

C.N.PJ. n° 11.233.384/0001-09
I1 SECRETARIA

378/2024 de autoria do Vereador Wanderley Rocha da Silva. O Senhor 
Presidente coloca os Requerimentos em Discussao, nao havendo quem 
queira Discutir, coloca em Vota^ao: Aprovados. Em seguida passa para o 
4. Secretario fazer a chamada dos Vereadores presentes, feita a Chamada 
e encerrada a Ordem do Dia, segue com os Oradores Inscritos. Com a 
palavra o Vereador Marius de Araujo Costa, sauda a todos e diz que vem a 
Tribuna dessa Casa mais uma vez no dia de hoje para dizer que esta muito 
fehz fazendo parte dessa missao que foi fortalecer o Partido Progressista aqui 
em Jaboatao dos Guararapes. Hoje nos conseguimos ter uma Bancada de 4 
(quatro) Vereadores infelizmente o Vereador Uca nao esta presente porque 
sofreu urn Processo assim como os nossos amigos os Vereadores Adiel e o 
Nando mas a gente fez uma missao de fortalecer o Partido e hoje contamos 
com os 3 (tres) Vereadores aqui do Partido na Camara de Jaboatao E dizer a 
voces Vereadores que tambem se sent! muito feliz por fazer parte de urn 
grupo onde existe um Deputado leal, urn Deputado amigo que pensa na 
Saude de Pernambuco como nenhum outro, como Eduardo da Fonte. 
Eduardo da Fonte e Lula da Fonte sao os Deputados que mais destinaram 
Recursos para a Saude de Pernambuco. Hospital do Cancer, a Area de 
Inclusao Social e uma Area que eles defendem com unhas e dentes. A Area 
do Autismo e uma prioridade em sua Gestao e assim a gente ver um Partido 
que vem crescendo cada vez mais no Estado de Pernambuco. Entao muito 
he nonra hoje fazer parte dessa familia, familia Progressista que vem com 
uma Chapa fortalecida para eleger uma das maiores Bancadas aqui na 
Camara de Jaboatao para o Pleito de 2024 (Dois Mil e Vinte e Quatro). Tenha 
certeza disso nos faremos uma das maiores Bancadas em Jaboatao. Diz que 
nao poderia deixar de falar tambem das Emendas que foram Destinadas para 
Jaboatao desde da epoca quando Clarissa era Deputada Estadual que foi 
Aj-m |_ mb - —Deputada Federal que inclusive foi paga
tambem. Suas Emendas Destinadas para a Area da Saude. Onde a gente ve 
que e o pior indice da~ Saude de Jaboatao que estamos vivendo nesse exato 
momento. Onde voce anda e reclamaQao nos quatro cantos de Jaboatao 
sobre falta de Medicamento, falta de Infraestrutura, falta de Medicos falta de 
Rede de Atendimento, estamos abandonados e na UTI (Unidade de Terapia 
Intensiva) quando se fala em Saude. Como Deputado Estadual o Hospital de 
wn0nann0nn /rere^finoda.em?019 (Dois Mil e Dezenove) recebeu R$: 
100.000,00 (Cem Mil Reais). A Casa da Esperanga em 2019 (Dois Mil e

Av. Arao Lins de Andrade, 739 - Piedade - Jaboatao dos Guararapes - PE. CEP 54310-640



Av. Arao Lins de Andrade, 739 - Piedade - Jaboatao dos Guararapes - PE. CEP 54310-640

CANARAmMDOStum^S-PE

Ata Ordindria

1‘SECRETARIA
^noye) recebeu R$: 100.000,00 (Cem Mil Reais), mais R$: 100.000 00 
l( .Am n/lil /ma. OrtOrt / • -t •

r;. mi • qa v 1’’.’ DCs GV.ArlWES^E

hUBW z<,,• -_ ._ 

g^CAMARA MUNICIPAL
JABOATAO DOS GUARARAPES - PE 

C.N.P.J. n° 11.233.384/0001-09

MTEGy>^ 'Tft PAT«M

(Cem Mil Reais) em 2020 ( Dois mil e vinte) foi dado pra a Casa da 
Esperanza R$: 400.000,00 (Quatrocentos Mil Reais) em 2019 (Dois Mil e 
Dezenove) foi para aquisipao de Ambulancia, porque muito se questiona a o 
que foi que Clarissa fez por JaboatSo? Esta ai R$: 93.000.00 (Noventa e Tres 
Mil Reais) foi indicado para a Secretaria da Saude de Jaboatao para compra 
de Equipamentos, dinheiro pago foi usado para Jaboatao para a Saude do 
nosso Mumcipio. E quando a gente vem falar no Mandate Parlamentar da

Ann ™end™aI;,° dinheiro ja Pago na conta, a gente pode aqui ressaltar 
R$. L000 000,00 (Um Milhao de Reais) que foi pago o dinheiro na conta, o 
Hospital Jaboatao Prazeres. Foi destinado do Hospital Geral de Jaboatao 
Velho, mais R$: 500.00,00 (Quinhentos Mil Reais). Hospital Memorial de 
Prazeres R$: 1.200.000,00 (Um Milhao e Duzentos Mil Reais). A Maternidade 
que nao e Maternidade e urn Centro de Parto recebeu R$: 2.000.000,00 (Dois 
Milhoes de Reais) dinheiro na conta, Emenda de Clarissa Tercio E o’ Institute 
Perene ja pago mais de R$: 250.000,00 (Duzentos e Cinquenta Mil Reais) que 
todos voces conhecem, todos os Vereadores e as pessoas conhecem o 
trabalho do Institute Perroni. Ao todo foram mais de R$: 10.000.000,00 (Dez 
Milhoes de Reais) destinados para Jaboatao, mas ja quase R$: 5.000.000,00 
(Cinco Milhoes de Reais) pages e destinados a quern precisa. Entao nao 
poderia deixar de registrar nos Anais dessa Casa esse feito importante que 
vai ajudar a Saude de Jaboatao, que val ajudar o nosso povo sofrido e tenho 
certeza que ainda e pouco, a gente precisa fazer muito mais, a gente precisa 
destinar corretamente as nossas Emendas, inclusive que vamos trabalhar 
agora em outubro. Nos temos Meio Milhao de Reais aproximadamente cada 
Vereador para destinar para a Saude de Jaboatao. E 6 importante que nos 
tenhamos esclarecimento, e importante que nos tenhamos transparencia, 
porque por exemplo ele destinou quase R$: 200.000,00 (Duzentos Mil Reais) 
para a reforma do Posto de Saude de Dom Helder e ainda nao comegou a 
reforma. Qual e o motive de nao comegar? Vendo que o Posto esta 
sucateado, esta abandonado, com dificuldade. Destinamos mais R$: 
200.000,00 (Duzentos Mil de Reais) para a ampliagSo da Creche Pro- 
Cidadania para que as Criangas do Dom Helder possam ter mais 90 
(Noventa) vagas para as Criangas poder no ano que vem terem vagas na 
Creche. Entao a Saude, a Educagao ela e prioridade no nosso Mandate e 6 
importante que nos tenhamos a transparencia para o proximo ano
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esse
que va| ser gasto com jaboatonense, com Emenda da nossa Deputada 
Ctanssa Agradece. Aparteando para o Vereador Luciano Francisco de 
oouza. Sauda a todos e diz que pede urn pouco da fala do Vereador Marius 
de Araujo Costa referente ao tema que ele falou. Pois ele vem sendo muito 
cobrado pela Sociedade do Centro de Jaboatao. Diz que e filho dessa terra 
nascido e cnado em Socorro e morou tambem em Vila Rica e a parte da 
Sociedade jaboatonense o cobra muito que a gente defenda e que nao 
usemos o termo Jaboatao Velho e sim Jaboatao Centro, e pede a essa Casa 
que tenham essa compreensao que a populagao que all reside tern se sentido 
muito tnste com esse termo sendo usado de Jaboatao Velho. E Jaboatao 
Centro e o que devemos usar nessa Casa, que realmente foi ali que Jaboatao 
se desenvolveu, e e Centro de Jaboatao ate hoje e a gente pede que todos 
aqui nos sensibilizemos para que usemos o termos Jaboatao Centro. Temos 
que exterminar de vez o uso desse termo aqui nessa Casa. Agradece e 
encerra. Volta a palavra para o Vereador Marius de Araujo Costa, sauda a 
todos novamente e sugere que o Vereador Luciano Francisco de Souza 
protocole urn Projeto de Lei para ser Discutido aqui na Casa sobre essa 
possibilidade. Agradece e encerra. Encerrado os Oradores. O Senhor 
Presidente, em nome de Deus encerra a presente Sessao, convocando outra 
para amanha quarta-feira 07/08/2024 no horario regimental, e eu 4.° 
Secretario Vereador Manoel de Moura Filho, mandei lavrar a seguinte ATA 
que, apos lida e achada por todos conforme, vai assinada por mim e pelo 
Presidente, nos termos do Paragrafo 4.° do Artigo 58 do Regimento Interne 
desta Casa (Resolu^ao n° 12/81). Jaboatao dos Guararapes, 06 de agosto de 
2024.X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X-X
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